



**JSCO フェアプレイニュース Vol.130** | 2021年6月21日発行

# プロ野球生活23年、ずっと野球の楽しさを追いかけている。

## 川崎宗則選手 プロ野球選手 栃木ゴールデンブレイブス所属

**野球の楽しさを感じた。**

川崎宗則選手は、小学3年生で野球を始め、現在も栃木ゴールデンブレイブスで選手を続けていますが、一度だけ野球をやめた時がありました。それは、中学校に上がった時。小学生時代のチームは全国大会に出場するほどの強豪でしたが、勝利を目指として毎日練習をしているうちに、野球に楽しさを感じられなくなつたのが理由です。その後、先生や友達からの誘いもあって野球部に入部。そこには、どうしたら上手になるのか、強くなるのかを、自分たちで考えて練習をする環境がありました。

「勝つのはどこだー!! ニッポン!!」と心から野球が好きになりました。そして高校を卒業すると同時に、福岡ダイエーホークス(現ソフトバンクホークス)に入団することができたのです。

「プロ野球選手になりたい」と本気で思うようになりました。そこで、ピッチャーは100%の力を出しているので。それよりも僕が行くことで気分が変わればと考えています。少し間を置くことで、ピッチャーの気持ちが落ち着くことがありますから。野球は打順を待っている時や守備の時など、動いていない時間が多いため、ピッチャーの気持ちが落ちることなくありますから。野球はチームやチームメイトがどんな状態なのか、何をしたらチームに貢献できるのかを考えている

内野手である川崎選手は、ピンチに陥ったピッチャーにいち早く歩み寄ることをしています。「がんばれとか、励ますよう言葉はかけないです。ピッチャーは100%の力を出しているので。それよりも僕が行くことで気分が変わればと考えています。少し間を置くことで、ピッチャーの気持ちが落ちることなくありますから。野球は打順を待っている時や守備の時でも頭はしっかりと動かして、チームやチームメイトがどんな状態なのか、何をしたらチームに貢献できるのかを考えている

川崎選手は野球教室などで中小学生と接する機会が多くありますが、その時に大切にしていることは、思いつきりバットを振って仲間と励まし合って、みなで野球を楽しむことです。「勝つことはもちろん嬉しいことで、これは嬉しいことですが、僕は勝つことを目標にはしません」と川崎選手は言います。「試合で相手がミスした時に心ないヤジを飛ばすのを見ると、とても残念な気持になります。相手の気持ちになります。相手の気持ちを楽しむこと自体を楽しんでほしい。それが将来にもつながると考えています」。プロ野球選手になつてから今年で23年、川崎選手は野球が楽しいからこそ、現役選手を続けているのです。

**チームスポーツなので、みんなで喜びあいたい。**

「フェアプレイ宣言しました!!」

フェアプレイ宣言とフェアプレイニュースの紙面はJSPOのキャンペーンホームページからどうぞ。 ウェブで [フェアプレイ](#) 検索

フェアプレイニュース 第130号  
2021年6月21日発行  
(次回は7月12日発行の予定です)

企画: JSPO(公益財団法人 日本スポーツ協会)  
<https://www.japan-sports.or.jp/>

**JSPO**  
Japan Sport Association